
No 意見・提案内容

1
「田島養護学校肢体部について」
重度肢体不自由児　医療ケア―生徒が安心して通学できる体制がいまだ不十分です

2
「ＪＲ川崎駅の自由通路」
南側（ミューザ側）の計画について、その後どうなっているか。

3

「プレミアム商品券について」
もし次回あるのなら商店街に限るべき。大規模店ではなく地元に限るべき。そして
20％ではなく５０％ぐらいにして地元商店で購入した方がスーパー等で同等の物で
買うより大幅に安くなるようにするべきと思います。また、業者に文書を委託して
ポスティングするのは違和感があります。

4
「災害」
洪水ハザードと津波ハザードの情報アクセスから見る市の災害脆弱性と政令市とし
ての責任

5

「①川崎市戸手四丁目地区都市計画について②ヘリ飛行③放射能について」
①何が建つのか？高層建築物は必要ない。以前（今年２日）に都市計画課と市長宛
に申請書を出したが市長から「都市計画課へ」と返事を頂く⇒都市計画課では話に
ならないから市長に宛てたのにこれは酷い
②今年に入ってからヘリの飛行回数が激増している。川崎市に申告したが「権限が
ない」と言われた。
③放射能測定器を持っている。幸区内でとてつもない数字が出た場所があった。市
長の意見を伺いたい。

6

「少子高齢化に関する地域による取組」
（要旨）
現在は核家族化もしくは片親が多く給与所得者の平均給与も極めて低い。
晩婚化と少子化に拍車がかかっており地域でのサポートが必要
具体的には川崎市立での保育園と高齢者介護施設の併設を提案する。
子どもたちの面倒を保母さんだけでなく高齢者の方にも見ていただくことで地域社
会で３世代同居のような構造を再現できないか。
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